

当社鑄造工場 火災についてお詫びとご報告

2025年1月24日

N J T銅管株式会社

代表取締役社長 石黒則充

この度、当社伸銅所鑄造工場において火災を発生させ、近隣の皆様ならびにお客様、お取引先様各位をはじめとする多くの関係各位にご心配、ご迷惑をおかけしておりますこと、深くお詫び申し上げます。

火災の影響、今後の生産・稼働についての見通しにつきまして、現在取り纏めをしておりますので、順次ご報告いたします。

記

1. 火災の発生場所

愛知県豊川市大木町新道 100 伸銅所 製造部 鑄造工場

2. 発生日時

2025年1月21日（火） 出火 19時頃発見

2025年1月21日（火） 鎮火 19時11分 （公設消防隊が到着する前に初期消火で鎮火済み）

3. 被害状況

- ・人的被害はございません。
- ・物的被害 設備機器の一部に被害が生じております。

4. 出火原因：

- ・消防による火災原因調査が行われましたが、『特定には至りません』でした。
（可能性としましては、鑄造機操作盤のコンセントでのトラッキング現象、または使用済み溶湯測温用フロートから可燃物への引火など）

5. 生産・製品出荷への影響

- ・生産・稼働状況：1月21日から現場検証および被災状況の確認の為、鑄造工場の稼働を止めております。その他の設備は通常通り稼働しております。火災の影響について調査を進めており、月末復旧目標で作業進行中ではありますが、復旧見込が立ち次第ご報告いたします。
- ・製品出荷状況：足元の製品出荷への影響はございませんが、復旧状況によって、製品納期への影響の可能性もございますので、対象製品につきまして都度ご報告いたします。
- ・調達品の納入状況：通常通り、納入受付をしております。

以上